

Haff-Zeitung

Von unserem Redaktionsmitglied
Silvio Wolff

Die Touristen-Saison ist am Haff recht schleppend angelaufen. Die Zahl der Urlauber ist noch sehr überschaubar. Alle hoffen auf Besserung.

UECKERMÜNDE. Die zweite Ferienwoche neigt sich dem Ende. Die Hauptsaison ist im vollen Gange. Doch, wo sind die Urlauber?

In den Ueckermünder Cafés sind noch reichlich Tische frei. Die Straßen eher mäßig gefüllt. Und auch am Strand muss keiner um einen freien Platz kämpfen. „Es ist noch verhalten und könnte wirklich mehr sein“, bestätigt Jürgen Appelhagen, Chef der Touristik-Info. Das hat mehrere Gründe. Ein Hauptproblem ist die bis dato schlechte Wetterprognose. Das hält gerade Kurzentschlossene ab. „Und die Urlaubsplanung wird immer kurzfristiger“, weiß Dirk Klein vom Haffhus zu berichten. Auch er bestätigt den eher mäßigen Saisonauftakt



Von Hochsaison kann aktuell am Haffstrand noch nicht die Rede sein. Die große Urlauber-Flut lässt noch auf sich warten.

FOTO: ARCHIV/S. WOLFF